

国際ロータリー第 2840 地区 2024~2025 年度

MAEBASHI HIGASHI ROTARY CLUB

クラブ会報



会長 藤原 崇史 幹事 小山 京子 会報・公共パージ 委員長 宮崎 真一 編集者 宮崎 真一 事務局/〒371-0847 前橋市大友町 1 丁目 2 番 11 号ロイヤルチェスター前橋内 TEL. 027-252-7907 FAX. 027-252-7926 E-mail maebashi-higasi@rid2840. jp URL http://www.rid2840. jp/maebashi-higasi (10 時~16 時 休日 毎週火曜日)

2024年 10月 16日(水) 第2204回 例会報告

【前橋西RC·前橋南RC·前橋東RC 合同夜間例会】

〔会場:ロイヤルチェスター前橋 3階ベルサイユ/ホスト:前橋南RC 点鐘18:30〕

総合司会 大坪 伸二 副幹事(前橋南RC)

鐘 古澤 泰明 会長(前橋南RC)

ロータリーソング 我らの生業

ビジター紹介 前橋西RC 米山奨学生 武 士博(ブ シハク)さん



会長の時間 古澤 泰明 会長(前橋南RC)



幹事報告

出席報告







◆前橋西RC 岡庭 郁夫委員長

◆前橋東RC 梅澤 隼副委員長

◆前橋南RC 正田 慶樹委員長

〔前橋東RC〕

		会員数	休会者	出席者	欠席者	補填者	率
	本 日	52(52)	0	52(5)	0		100.00%
ſ	前々回	52(52)	0	26(2)	26	0	53.06%

ニコニコBOX報告



◆前橋東RC 山岡 俊介委員



◆前橋南RC 正田 慶樹委員長

点 鐘 古澤 泰明 会長(前橋南RC)

【懇親会】

·進行係/青木 亮太 親睦委員長(前橋南RC)

•開会挨拶 和佐田 幸子 会長(前橋西RC)





•乾 杯 古澤 泰明 会長(前橋南RC)



・余 **奥 厩橋CHINDON倶楽部♪** ご紹介 角田 有司会員(前橋東RC)













・カラオケ♪













•閉会挨拶 藤原 崇史 会長(前橋東RC)

ただいまご紹介に預かりました、今年度会長を仰せつかっております、前橋東ロータリークラブの藤原でございます。諸先輩方を目の前にして、大変僭越ではございますが閉会(中締め)のご挨拶をさせていただきます。

はじめに、田嶋ガバナー補佐、大役お疲れ様でございます。ガバナー補佐のお役目には慣れてきましたでしょうか?私も今年度の会長として精一杯お支えしてまいります

ので一年間頑張ってください。

また、本日の合同夜間例会の設営にあたり、ホストクラブの南ロータリークラブの皆様、ご覧の通り今夜の合同夜間例会は大盛況でございました。ここまで多くのご苦労があったかと思います。これもひとえに

2024/10/16

南ロータリークラブの皆様のご尽力の賜物と大変感謝しております。

そして、西ロータリークラブの皆様。我々にとって、親クラブでございますが、会長就任後のご挨拶メイクに行けておらず、大変申し訳ございません。先日、当クラブの佐藤パスト会長が親クラブへの挨拶を25年間続けていると教えてくださいました。そんなこと微塵も知らなかった私は恥ずかしくなりまして、改めて先輩方の姿勢や心遣いに感動した次第でございます。近々、ご挨拶にきちんと伺わせていただきますのでその時はよろしくお願いします。

そして当クラブ前橋東ロータリークラブの皆様、本日は朝から自クラブコンペお疲れ様でございました。 ゴルフに夜間例会、疲労困憊の中、飲み交わすことで深まる絆というのもございます。存分に絆は深まった のではないでしょうか?更に今週末には地区大会もございます。今回はバスを貸し切っていきますが、 私の自宅は太田でございます。太田から桐生のほうが近いですが、早朝ここロイヤルチェスターに来ます ので貸し切りバスで堂々と桐生市市民文化会館に乗りつけましょう。

結びに本日の合同夜間例会で育んだ皆様との友情に感謝し、3RC合同夜間例会が未来永劫、続いていくこと、そして本日お集まりの皆様の社業発展、並びにご健勝ご多幸を、心からご祈念申し上げまして私の閉会のご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。



•3RC合同 集合写真 宮崎 真一 会員(前橋東RC)



『2024~2025年度 二コニコBOX累計額』 211,000 円

2024/10/16

★ 編集後記 ★ 会報・公共イメージ委員会 宮崎 真一委員長

3 R C 合同夜間例会、お疲れ様でした。

ご挨拶にしかり、余興にしかり、各ロータリーから力漲る様子が感じられ、とても活力のある、 有意義な時間となりました。

カラオケは、それぞれの方が、個性を大きく出して下さり、大盛り上がりでしたね。

こうした舞台で、さらけ出せる勇気、盛り上げようとするエンターテイナー魂は、ただただ、感動です。

これからも他ロータリーと協力し合って、ロータリーを盛り上げていけたらと素直に思えた日でした。